



No.365

今井公民館  
館報編集委員会  
電話 59-2001  
FAX 59-1004

# ようこそ今井へ!



今井小学校長  
大和 正秀

この4月に今井小校長に着任いたしました。

今井小学校は、今年度開校150周年の節目を迎えます。伝統と歴史のある本校に責任を担っていただいた責任を日々感じています。一方、「校長先生」と明るく声をかけてくれる素直で明るく爽やかな子どもたちの姿に自然と笑顔になります。また、登下校の見守りや150周年記念事業実行委員会では、地域の皆様の本校と児童への深い愛情と思いに勇気をいただいています。

「人と人とのつながりの中でこそ、子どもは育つべきだ」というのが私の教育信条です。ですから今井小学校の子どもたちは、とても幸せな環境の中で育



今井地区  
地域づくりセンター長  
二木 昭彦

ていると感じます。保護者の皆様、地域の皆様と連帯して、子どもたちを育んでまいりたいと考えています。

私自身、なるべく自分の足で地域に出かけ、皆様と触れ合う中で、今井地域のことを学びたいと思います。気軽に声をかけていただけると嬉しいですよ。よろしくお願いいたします。

本年4月から今井地区地域づくりセンター長に就任しました。

今井は、私の曾祖父が生まれ育った所で、こうして皆様と関わりを持たせていただき、すごく喜びを感じています。

豊かな農地と清らかな水に

恵まれ、本市有数の農業地帯。働き者のみなさんがたくさんいて、気寄りの良さを今に伝える数少ない地区の一つ。冬は本市の中でも特に寒いところ、というのが私を感じている今井のイメージです。また、北アルプスの雄大な景色が望める素晴らしいところというのも外すことはできません。

さて、新型コロナウイルスの感染拡大は、地域づくりの視点からみると、何より地域のコミュニケーションに影響を及ぼし、希薄化が進んでまいりました。

ここ最近コロナの新規感染状況は、減少傾向にあり、ようやく収束の兆しが見え始めてきました。一刻も早く、コロナ前のような状況に戻るよう、みなさんと一緒に取り組んでいきたいと思えます。

誰もが住み慣れたこの今井で、互いに助け合い、励まし合って自分らしい暮らしが続けられるよう、そして、この地が終の棲家として一生心安心して過ごせる地区となるよう、精一杯地域づくりを進めてまいります。

地域づくりセンターにお立ち寄りの際は、お気軽に声をお掛けください。



4月6日(木) 鉢盛中学校入学式



4月6日(木) 今井小学校入学式

## 北風南風

皆さんは、朝の目覚ましに何を使っていますか？昔ながらの目覚まし時計のベル？スマホの電子音？それとも、外から聞こえる鳥のさえずり？私はラジオのアラームでロック音楽を聴いていた。昨年の3月までは▼4月の番組改編でFMラジオからなんと英会話講座が流れてきたのだった。高音質のFMラジオで英会話？という違和感と、1時間早くはじまったロック音楽の番組エンディングで、「しまった。寝過ぎした！」という焦りで、慌てて飛び起きたのも少なからず▼15分の英語番組3つは、私が中学入学で初めて触れた当時の英語教科の「読む・書く」中心から「話す・聞く」中心に変わってきているように思う。旅行や留学で異文化に触れたり、外国語を話す人に出会ったりと場面設定にも工夫がされている▼英会話など使う機会がほぼない生活をしている現在、ラジオから流れてくる英会話講座が睡眠学習の効果として現れてくることがあるのだろうか？逆に慣れてしまつて、心地よくなつて寝過ぎさないよう気をつけたいものだ。(KN)

令和5年度 入園・入学

○今井保育園	全園児	75名
	5年度入園	20名
○今井小学校	全児童	150名
	5年度入学	31名
○鉢盛中学校	全生徒	424名
	(内今井地区)	88名
	5年度入学	140名
	(内今井地区)	31名

令和5年度 今井地区を担う方々

〔町会長〕	連合会長(下新田)	*川上 正
	連合会副会長(中村)	田仲 謙一 丸山 毅
	上新田	丸山 毅
	堂村	*降旗 貴史
	中沢	*山岸 加明
	境新田	*中沢 和水
	東耕地	*石田 稔
	南耕地	*森村 吉典

西耕地	*櫻井 宏保
北耕地	*武居 賢司
野口	遠藤 潤
古池	古池 智
西原	追分 和夫
北今井	*太田 好章
公園西	長谷川航一
〔町内公民館長〕	(*印は町内公民館長兼任)
館長	櫻井 宏保
副会長(西耕地)	前田 将明
館長	中村 上條 国夫

野口	谷口 史晃
西原	田屋 正義
公園西	佐藤 弘昌
スポーツ協会長	青柳 光彦
財産区議長	田中 重徳
関野・空港対策委員	古田 善雄
衛生協議会長	須澤 修二
公害対策委員長	須澤 修二
〔民生児童委員協議会〕	
会長(野口・古池・西原)	花岡 光男
副会長(上新田・堂村)	上條 勝男
	橘 ゆみ子
	中沢 隼人
	深澤 啓子
	三村 和子
	鷺澤 実男
	桃井多美子
	藤山 啓子
	櫻井 幸子
	川上 正
	田仲 謙一
	丸山 祐介
	村山 忠由
	丸山 祐介
	川上 裕貴
	若林 祐司
	成田 寿香
	大和 正秀
	中川 満英
	渡邊 和幸
	上村 元子
	大館 朝香
	輿 久展

導の駅今井東の駅長	篠之井洋彰
中信平右岸土地改良区副理事長	溝上恭一郎
空港北交番所長	小池 俊樹
消防署補給出張所長	両角 圭介
〔今井地区地域づくりセンター〕	
センター長	二木 昭彦
センター職員	山本 芳裕
	西村千代美
地区担当保健師	内藤 大地
地区生活支援員	胡桃重矢子
福祉ひろば	藤田 亮子
コーディネーター	塩原 悠
◇今井公民館	
公民館長	櫻井 貞文
公民館主事	宮澤 理沙
◇公民館委員	
運営委員長	櫻井 宏保
図書視聴覚委員長	野尻 光
文化委員長	杉山 洋子
体育委員長	村山 和男
館報編集委員	
委員長	野尻 和彦
副委員長	重盛 良子
丸山 毅	櫻井 伸彦
花岡 幸子	長村 知子
中村 朗(兼全市版)	



No.290

「信州スカイパークの景色」

宇留賀 久美子 (公園西)



幅広い世代が楽しめる多機能な広域公園「信州スカイパーク」をご存じですか。今井地区に住んでいる方なら一度以上は利用したことがある

と思う。ウォーキングで利用している私は広い空の下、四季折々の景色で目を楽しませてもらい、心を癒してもらっている。

職場の方から「スカイパークのバラがきれいだよ」と声をかけてもらったので久しぶりにバラ園まで足を延ばした。「きれい」と思わず心の声が洩れそうになるほど、バラが色鮮やかに咲いていた。

整備された頃、30年前になるだろうか、その時はまだ細く頼りなげだったバラの木が立派に成長し花を咲かせていた。その花を見ながらスカイパークでの出来事が思い起こされた。子供と日が暮れるまで遊具で遊んだこと、日の

自然に癒されながら。これから的人生、お世話になった人に恩返しができたと思う。スカイパークの雄大な自然に癒されながら。



※網掛けは4年度からの留任者